

私たち国際交流部は二年生二名、一年生六名の計八名で、毎週金曜日に活動しています。国際交流部はみんな仲が良く、楽しい時間を過ごしています。また、週一の活動ということもあって、兼部がしやすく、部員の中にも他の部活動でも活動している人がいます。

活動内容は主に、先生が用意してくださる英語を使つたゲームをします。ジエスチャーゲームや英単語を当てるゲームなど、みんなと協力して、体や英語で表現するゲームがあります。苦戦しながらも、仲間とコミュニケーションを取つて、楽しんでいます。今年度はクリスティン先生が母国へ帰り、ALTの先生がいない状況で活動していくが、積極的に英語に触れ、充実した活動をしていきます。

国際交流部は英語ができなければいけない？と思うかもしれません。そんなことは全くありません。苦手な人でも楽しめます。もちろん、英語が好きな人、興味がある人も大歓迎です。活動内容は充実しているものばかりで、個性豊かな部員もいます。どんな人でもすぐになじめて、最高の金曜日を過ごせること間違いなしです。私たちは視聴覚室で活動をしています。少しでも入りたいと思っている人または興味がある人は、ぜひ、のぞいてみてください。いつでも大歓迎です。みなさんも我々「KKB」の一員になってみてはいかがでしょうか？



国際交流部